



Kurz vor Saisonbeginn durften sich Lea Scheuing und Jana Hoffmann, am Samstag, den 09.09 beim Regio-Cup 2017 in Stuttgart, schon einmal mit den Besten messen. Bei diesem Mannschafts-Turnier treten die Auswahlmannschaften der 15 Bezirke des Tischtennisverbands Württemberg-Hohenzollern und die der Sport-Region Stuttgart gegeneinander an.

Im ersten Spiel des Bezirks Ulm gegen Ludwigsburg, gewann Lea überraschend ihr erstes Einzel, gegen Helen Tian mit 3:2 Sätzen. Außerdem konnte sie sich im Mixed-Doppel zusammen mit Philipp Aßfalg mit 3:1 durchsetzen. Jana dagegen hatte es gegen die in der 3.Damen - Bundesliga spielende Alexandra Kaufmann sehr schwer, konnte aber sogar einen Satz gewinnen und verlor somit mit 1:3. Da sich Jana mit Saskia Hamel abwechselte, entfiel für sie das Doppel im ersten Spiel. Insgesamt konnte der Bezirk Ulm das Spiel knapp mit 5:4 Spielen für sich entscheiden. Im zweiten Spiel ging es dann gegen den Bezirk Alb. Hier konnte Lea erneut ihre beiden Spiele, mit 3:2 im Einzel gegen Lili Fromm und mit 3:2 im Mixed-Doppel, für sich entscheiden. Jana verlor im Mixed-Doppel mit Andreas Schill mit 3:0. Erneut konnte sich der Bezirk Ulm durchsetzen, diesmal mit 6:3 Spielen. Im Halbfinale hieß der Gegner dann Heilbronn. In diesem Duell konnte der Bezirk Ulm leider kein Spiel gewinnen und verlor somit klar mit 9:0. Lea verlor ihr Einzel gegen die favorisierte Anna Gumbrecht und auch Jana verlor gegen die ältere Kristin FabrizIm Spiel um Platz 3 gegen Hohenlohe, konnte Lea ihr Einzel klar mit 3:0 gewinnen. Auch im Mixed Doppel spielte sie sehr gut, wodurch dieses mit 3:2 Sätzen gewonnen wurde. Jana verlor im Mixed-Doppel mit 1:3. In einem knappen Spiel, das erst im letzten Einzel entschieden wurde, verlor der Bezirk Ulm mit 4:5, erreichte aber einen hervorragenden vierten Platz.